

Priego se suma a la conmemoración del Día Internacional del Orgullo Gay

Un manifiesto de ALEAS, de Izquierda Unida, recoge las reivindicaciones de movimiento

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 28 de junio de 2012 - 12:39



La colocación de varias banderolas en el acceso al Consistorio prieguense y la emisión de un manifiesto han centrado en Priego los actos conmemorativos del 28 de junio, día internacional del Orgullo LGBT (lesbiana, gay, bisexual y transexual), también conocido como Día del Orgullo Gay.

Ante la negativa del Equipo de Gobierno de que se coloque cualquier tipo de pancarta o bandera en los balcones del Palacio Consistorial, los representantes del colectivo LGBT de Priego acompañados por integrantes de la Asamblea Local de IULV-CA, han

colocado las banderolas en la baranda de la rampa de acceso al Consistorio, procediendo al reparto del manifiesto emitido por el Área de Libertad de Expresión Afectivo-Sexual (ALEAS) de Izquierda Unida, en el que se pone de relieve los importantes recortes que ha sufrido el colectivo LGBT.

En este sentido, el comunicado pone de manifiesto que el gobierno del PP, “sigue hoy amenazando los derechos y la dignidad de lesbianas, gays, transexuales, bisexuales e intersexuales, recortando impunemente los contenidos sobre diversidad afectivo-sexual y homofobia de la asignatura Educación para la Ciudadanía, derechos laborales, ayudas públicas a la lucha contra el VIH/SIDA, recortando también el acceso a la sanidad pública”.

Añade el comunicado que la discriminación con el colectivo LGBT “sigue persistiendo en las escuelas, las consultas médicas o los centros de trabajo”, de ahí que aprovechando esta conmemoración se haga un llamamiento para seguir luchando “por la igualdad y la diversidad”.

Reseñar que la celebración del Día del Orgullo Gay tiene su origen en los disturbios que en el 28 de junio 1969 se produjeron en el pub conocido como el Stonewall Inn del barrio neoyorquino de Greenwich Village, consistieron en una serie de manifestaciones espontáneas y violentas contra una redada policial, considerándose ésta la primera vez que la que la comunidad LGBT luchó contra un sistema que perseguía a los homosexuales con el beneplácito del gobierno.